

令和7年 9月 行事予定

日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1 年						2 年						3 年						
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	
9/1	月	全校朝会	A	0	学	0	0	0	総		学	0	0	0	総		学	0	0	0	総		
2	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
3	水	前期期末考査 移動教室事前検診(明星)	特	x	0	0	0				0	0	0				0	0	0				
4	木	前期期末考査	特	x	0	0	0				0	0	0				0	0	0				
5	金	前期期末考査	特	0	0	0	0	学			0	0	0	学			0	0	0	学			
6	土																						
7	日																						
8	月	安全指導 特別支援連合赤城始 学校公開②始	A	0	学	0	0	0	0	0	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総
9	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
10	水	専門委員会(前期最後) 特別支援連合赤城終	A	0	0	0	0	0	0	0	專	0	0	0	0	0	專	0	0	0	0	0	專
11	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	
12	金		A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総
13	土	土壤授業④ 学校公開②終 学校説明会・部活体験 学校運営協議会③	A	x	0	0	総			0	0	総			0	0	総						
14	日																						
15	月	敬老の日																					
16	火	生徒会役員選挙	A	0	0	0	0	0	0	学	學	0	0	0	0	學	學	0	0	0	0	學	學
17	水		A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0	0		0	0	0	0	0	0	0
18	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	道
19	金	避難訓練 後期委員決め	A	0	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総
20	土																						
21	日																						
22	月		A	0	学	0	0	0	0	0	総	學	0	0	0	総	総	學	0	0	0	総	総
23	火	秋分の日																					
24	水		A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0			0	0	0	0			
25	木	専門委員会(後期)	A	0	0	0	0	0	0	道	專	0	0	0	0	道	專	0	0	0	0	道	專
26	金	普通救命講習(1) 出前授業(2) 合唱練習	A	0	0	総	0	総	総	総	0	0	総	0	総	0	0	0	総	総	総	総	総
27	土																						
28	日																						
29	月	生徒朝礼 議案書討議 合唱練習⑥	A	0	学	0	0	0	0	0	総	學	0	0	0	総	総	學	0	0	0	総	総
30	火	合唱練習⑥	A	0	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0



第43回「社会環境を明るくしよう渋谷区民のつどい」



上原中だより

NET UEHARA(URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj/>)
教育目標 自主・自律 共生 未来の創造

充実した夏休みに

校長 加納 一好

小学校長から中学校長になって3か月余が過ぎました。日々新たな経験ができ充実しています。1か月ほど前になりますが、体育祭も最高でした。まずは健康管理をはじめ様々な支援をしてくださった保護者の皆様、そして、熱中症対策を徹底してくださったPTAの皆様に深く感謝いたします。体育祭は小学校の運動会とはまるで違いました。小学生は自分が勝つことや成功することが第一です。赤組でも白組でも自分がいる組が勝って喜びます。でも中学生は、自分のことはもちろんですが、所属する学級や色のために全力を尽くします。そのため自分のことのように仲間を応援していました。

中学生が全力を出した時の迫力は想像以上でした。特に感動したのはムカデです。3年生が学級のために力と声を合わせる姿には胸が熱くなりました。チームに個性があり、掛け声も愉快でした。あれはやりたくなります。2年生は、来年は自分たちの番だと燃えていることでしょう。次に嬉しかったのは、明星合同チームのリレーです。勝って明星学級の生徒を喜ばせたいという気持ちが有志メンバーに溢っていました。自分の学年や学級のリレーとはまた違う目標をもって走りました。そして、見事1位。会場の大きな拍手に、どちらの生徒もとてもよい思い出をつくることができました。

そして、全校ダンス。皆、笑顔で踊っていました。練習当初はソーラン節をやらないのかと思っていたのですが、生徒の表情を見ていると、こちらでよかったです。聞けば、相当前から準備をしていたとのこと。その努力が見事に実りました。

団体競技では勝てば抱き合って喜び、負けるとくやしさに涙。青春でした。次は学習発表会（合唱コンクール）です。どのような歌声を響かせてくれるのか今から楽しみです。

さあ、いよいよ夏休みです。健康に気を付け、充実した夏休みにして欲しいと思います。3年生は特に大切です。「夏を制する者は受験を制する」と言われます。夏休みをどのように過ごすかが進路に大きな影響を与えます。受験は体育祭と違い個人の戦いです。自らを制して努力し、躍進してほしいと思います。1・2年生は勉強はもちろんですが、いよいよ部活動の中心になります。運動部は新チームになります。新チームが秋に飛躍できるかは、やはり夏休みにかかっています。頑張りましょう。長い夏休み、勉強や部活の他にもいろいろな体験ができます。意欲的に過ごし、充実した時間にしてほしいと思います。私は渋谷区の小中学生と一緒にフィンランドへ行ってきます。

体育祭～気合満笑～

6月21日(土)に令和7年度体育祭を実施しました。今年度のスローガンは、「気合満笑」でした。今年度も全校生徒の絆を深めるために『全校ダンス』を行いました。このダンスは、3年生の有志生徒を中心に「上原ダンスプロジェクト」を結成し、2年生の頃から準備してきました。3年生がリーダーシップを発揮して、全校生徒で力を合わせてまとまったダンスを当日、発表することができました。また、明星学級との合同チームを結成し、1年生の全員リレーと2年生の学年種目で参加しました。練習時間が少なかったですが、当日は力を合わせて真剣に取り組み、協議を盛り上げることができました。

今年度は体育祭練習が好天に恵まれ、暑い日が続きました。当日も好天に恵まれ、熱い中で実施しましたが、PTAの方々による給水等の暑さ対策によって生徒は自分の力を発揮することができました。それぞれの役割で力を発揮した経験を、今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。

アンケートへのご協力に重ねてお礼申し上げます。頂いたご意見につきましては、来年度の体育祭の参考にさせていただきます。



道徳授業地区公開講座

7月5日(土)に道徳授業地区公開講座を実施しました。2校時に「特別の教科 道徳」の授業を行い、1年生は「家族愛、家庭生活の充実」、2年生は「生命の尊さ」、3年生は「勤労」、明星学級は「規則の尊重」をテーマとして学びました。自分の日常生活と関連付けて考える貴重な機会になりました。



第2回 学校運営協議会

7月3日(木)に第2回学校運営協議会を開催しました。第2回の主なテーマは、「未来の学校」へ向けた校舎改修についての意見交換であり、学校運営協議会、教育委員会、コンサルティング会社と生徒会役員が参加しました。教育委員会より校舎改修工事の内容とスケジュールの説明の後、上原中学校の未来の学校づくりについて協議しました。協議の中で、生徒会役員は上原中学校の良いところや特徴を述べ、積極的に改善点などを提案しました。生徒会役員が参加したことで活発な議論ができ、未来の学校づくりに向けて考える貴重な機会となりました。



学習発表会（舞台部門）に向けて

10月18日(土)の学習発表会（舞台部門）に向けて、7月10日(木)の5、6校時に発表会当日に特別審査員としてお招きする先生に合唱指導をしていただきました。先生の熱心な指導に生徒が応え、課題を明確にすることができました。指導されたことを生かしてさらに上達することでしょう。

